
 

 

Montréal, 4 novembre 2020 

Madame Rouleau,  

  lundi dernier nous étions devant votre bureau dans la circonscription de Pointe-aux-

Trembles afin de vous solliciter une courte rencontre. En organisant cette action de mobilisation, 

nous dénoncions que le personnel de soutien scolaire paie encore les frais des décisions rapides de 

votre collègue M.Roberge.  

En effet, nous ne contestons pas la tenue de trois journées pédagogiques additionnelles, elles 

serviront fort probablement aux enseignants. Par contre, cette nouvelle a eu l’effet d’une autre 

bombe pour nos membres en service de garde. Ceux-ci devront encore faire plus avec moins, 

travaillez gratuitement pour préparer ces nombreuses heures d’animation en tenant compte des 

concepts de bulles en lien avec la pandémie.  

Nous avons des solutions à proposer, nous avons des idées constructives pour aider les conditions 

de travail actuelles de nos membres, pour favoriser l’embauche ainsi qu’aider la rétention du 

personnel de soutien scolaire.  

Nous vous demandons donc une rencontre où deux représentants seraient présents pour développer 

davantage les aspects mentionnés ci-haut.  

En espérant une réponse rapide et positive de votre part, veuillez agréer, Madame la Députée et 

Ministre, nos salutations distinguées,  

 

 

Stéphane Soumis 

Président du Syndicat du soutien en éducation de la Pointe-de-l’Île 

 

 

Éric Pronovost 

Président de la Fédération du personnel de soutien scolaire FPSS-CSQ 


